

NOTA INFORMATIVA

CONCEJALÍA DE SANIDAD

SOBRE LA ATENCIÓN PEDIÁTRICA A LA POBLACIÓN DE NAVALAFUENTE

Durante la tarde del domingo 6 de febrero, por medio de un grupo de padres y madres de Guadalix de la Sierra, que se encontraban recogiendo firmas en la Plaza de esta localidad, tuve conocimiento de la inminente baja en el servicio de pediatría de la profesional que hasta día de hoy está atendiendo en este consultorio.

Dado que es esta misma pediatra la que atiende en el Consultorio de Guadalix a las niñas y niños de Navalafuente, me puse en contacto con la Doctora Jefe del Centro de Salud de Soto del Real, que me comentó que efectivamente esto es así y que están haciendo gestiones para contratar a una nueva doctora.

Por el momento, se atenderá a la población infantil de nuestro municipio, bien en Miraflores de la Sierra o en Soto del Real, hasta que sea efectiva la nueva contratación, que tienen previsto ocupe la plaza a principios de marzo.

Lamentamos que estas situaciones no se estén resolviendo con eficacia y vaya en detrimento del servicio de Atención Primaria, ya lo suficientemente deteriorado desde el inicio de la pandemia y que no presenta visos de mejorar.

Sentimos igualmente que, en una cuestión tan primordial como la salud de los y las menores, no se envíe una mínima comunicación al Ayuntamiento para que este pueda informar a la población de la situación sanitaria actual.